
20■4年 8月 自治会長部会報告

市まちぢから協議会連絡会 (8月 は体会の為、行政連絡事項は無し)について

○ 行政からの連絡事項            無し

【その他】(自 治会長部会、湘南地区定例会 連絡・確認事項)

○ 市長懇談会について    内容、時期、等についての意見抽出

令和 6年 8月 18日

湘南地区まちぢから協議会

自治会長部会

登録者 :高山部会長、塩崎中島自治会長、甲賀ベルバーク自治会長、永川松尾自治会長、青木柳島自治会長、

河田エクシード自治会長、秋元グランパーダ自治会長、奥山浜見平団地自治会長、守家松風自治会長、

番号 区分 課題 補足

災害・防災 能登地震において、水道管の寸断にて、生活飲料水はいたるとこ

ろで断水となりました。飲料水の配給以外で、トイレ用水、洗濯

用水など、飲料にはならなくても井戸水の活用は改めて準備出来

ないでしょう、か。水を入手する為の、自宅と給水所間の運搬は年

配者にはきつい。

地域住 民 か

らの要望

災害・防災 緊急時に福祉避難所など、一般健常者以外の方の対応について相

談を受けたときの処置方法について。

まちぢから

協議会制度

まちぢから協議会は、各自治会の範囲を超えて地域全体を対象に

活動することが前提になっています。そのことが地域の方々に都

合よく解釈され、防災、福祉の活動が行われ、自治会に入らなく

ても良いと、自治会離れにつながっていないでしょうか。

まちぢから

協議会制度

まちぢから協議会活動として行政からの予算が有 りますが、例え

ば、地区スポーツ大会等を行うとき、各自治会からの支援金を補

充 して行っているのが実情です。自治会員の会費の一部を使用し

なくても良い様に事業費用を見直していただきたい。

研 修議題 と

内容一致

地域活動 まちぢから協議会の活動に各自治会役員協力が都合よく使われ

ていないか ?。 自治会役員のイベント動員など。

8月 3日 追

記

防災 湘南地区の西側区域は相模川の氾濫などへの対策で、築堤改良が

着手されましたが、更なる進展をお願いし、小中学校の体育館が

避難所 として利用できるようにしてほしい。

8月 11日 追

記

交通 湘南地区の西側は公共交通難所と考えますが、道路整備を含め将

来ビジョンを示していただきたい。

8月 11日 追

記

住 宅 地域の住宅開発が ミニ開発単位で行われる為、狭い従来道路の奥

へ奥へと住居が増えて行きます。道路政策を合めて将来について

お考えを聞かせていただきたい。

8月 13日 追

記

道路 道路計画や地域インフラの整備など、公開出来る範囲で、お聞か

せいただき、中には中止となっている道路計画を如何に修正して

いくかを不していただきたい。

8月 13日 追

記

【メモ】


